

加西ふるさと春ミーティング 質問等一覧

校区名	開催日時・場所	参加者数
北条小学校区	2月9日(火) 15:00 ~ 17:00 地域交流センター 多目的ホール	33名
ふるさと創造会議に関する質問		
No	意見概要	市の回答など
1	<p>防犯灯について、20年前ぐらいに建てた。協議費から電球の交換を行なっている。LED電球にこだわらないが機器が古くなってすぐに電気が切れる。防犯灯の更新はしてもらえないか。</p> <p>また、中国道の北条バス停周辺をもっと明るくできないか。加西への玄関口でもあると思う。</p>	<p>防犯灯については、市全体として課題があると認識しています。自治会から提案を受け設置してきており、現在、市内に3,300設置しています。まずは、LED化を一気に進めたいと思っています。</p> <p>町との境目には、防犯灯が無いケースもあり、そういった谷間の部分をふるさと創造会議で検討できないかと考えています。</p> <p>町の枠を超えて設置していける環境を整えていけたらと考えています。</p>
2	<p>区長会があつて、町毎に組織ができています。二重にならないか。屋上屋を架す組織にならないか。</p>	<p>いろいろ組織が集まってくることで、役員間で意思疎通を図れるのではないのでしょうか。一緒に活動できると考えています。町を越えて考える場になってくれればよいと思っています。</p>
3	<p>ふるさと創造会議のスタートの仕方について、もう少し具体的にどうすればいいのかわかりたい。</p>	<p>(例として朝来市の取り組みを説明。)円卓会議は、区長会か婦人会から声をかけてもらえたらと考えています。このような仕組みづくりは、とっかかりとしてなので、今後はシンポジウムも計画しており、参加していただきたいと思っています。</p>

4	<p>加西市に住んで良かったと思う地域づくりをすることが、ふるさと創造会議の主旨だと思う。北条まちづくり協議会や宇仁郷の取り組みを例にしていくことになる、既存組織との関係はどうするのか。</p>	<p>本テーマは、抽象的だと思います。現在の子供は、大人に近づけば近づくほど夢を無くしていっています。希望を失っている社会になっているのではないかと感じています。地域社会の中では、もっといきいきとし、自分が好きなことをがんばっていれば、楽しい。自分が楽しく参加できる組織を作っていき、継続させていきたいと思っています。80歳や90歳になっても将棋や囲碁を教えるなど、地域住民がそのスキルを地域で活かしていただきたいと考えます。</p> <p>このような活動ができる組織をふるさと創造会議で作っていきたいと思っています。</p> <p>抽象的で申し訳ありませんが、これから具体案を示しながら進めていきたいと考えております。</p>
<p>その他市政に関するご意見</p>		
5	<p>中国道南側の側道の振動対策をして欲しい。昨年、土木課に要請し現場も見に来られたが、予算が無く、すぐには対応できないとのことだった。県道三木宍粟線ではなく、側道を通っている。道路法にも管理者は修繕に努めなければならないとあるので、対応してほしい。</p>	<p>道路予算については、少しずつ増やしてきています。昨年は、通学路について、予算をつけ地域で検討していただきました。道路については、生活の為に必須のものであり、これから側道について対策をさせていただきます。</p>
6	<p>昨年に地域密着型サービス事業について、説明会に行った。開発申請が必要な区域であり、2~3,000㎡ある。申請は出ているのか。</p>	<p>地域密着型サービス事業の内容がわからないので、担当に確認します。</p>
7	<p>台風被害で、中腹の山が崩れた。担当者も現場確認してもらったが、その後どのような進捗なのか。また、床下浸水が頻繁に起こっている場所があり、市にも改善を依頼して、検討していただいている。進捗はどうか。</p>	<p>対応していきます。</p>

8	フラワーセンターで実施した夏フェスタを市役所周辺に戻していただけないか。	夏の祭りですが、フラワーセンターで4年実施した。4年実施したので、見直し等を検討していきたいと思います。
9	北条の宿はくらん会も盛り上がるようにしていただきたい。	同感です。協力をお願いします。
10	小学校や中学校が防災拠点になっているが、自治会の公民館は防災拠点になりうるのか。	市の防災計画では、小中学校だけでなく身近な避難所として、自治会公民館を活用させていただくこととしています。
11	玉丘史跡公園を管理している業者が刈った草や枝を畦においている。個人の土地なので移動して欲しいとクレームを言ったが、管理者ではなく、シルバー人材派遣に頼んで撤去した。管理者に撤去させるべきではないか。	具体的な事例がわからないので的確に回答できないが、平成 24 年度までは、玉丘史跡公園の管理は指定管理者、玉丘古墳群の管理は市が行っています。それぞれの管理にあたってシルバー人材センターに業務の一部を委託する場合があります。
12	タウンミーティングの土曜日の昼間開催は、仕事の関係もあるので、夜開催にしてほしい。19時一律での開催を希望する。	夜、開催した会場では、昼開催を希望するという意見も頂戴しています。今後、検討していきます。
13	北条地区に農振地域がある。ほ場整備もしていないので、外して欲しい。市街化区域に編入できないか。	農振除外の件ですが、5年ごとの見直しの際に提案をお願いしたいと思います。H25年の分は締め切っています。市街化区域を広げるについて、県の認可が必要なのでなかなか難しい状況ではあります。
14	三洋電機があったときは、町には活力があった。新たな企業誘致の計画はあるのか。あれば、市内在住の若い方の採用をお願いしたい。	加西南産業団地も残り1～2区画となった。県が開発したので、要望していきます。 加西市の在住者を雇用することについて、産業団地の企業の担当者に聞くと、募集しても加西の方は申込が無いということでした。採用する側も地元採用したいという意向です。 新たな企業の誘致についても頑張っていきます。